

Appel d'offres, Logo du CIÉF

Call for Proposals, CIÉF Logo

(For English, see below)

Suite au vote unanime de l'assemblée générale en juin 2013, le CIÉF a entamé la procédure de modernisation de son site web, dix ans après sa création. Nous profitons de cette occasion pour trouver un nouveau logo qui nous aiderait à mieux refléter, sur le plan visuel, l'identité ainsi que le dynamisme de notre association.

L'équipe de direction du CIÉF lance un appel d'offres pour la création de ce logo. Toute personne intéressée peut participer et celle dont le logo sera retenu recevra une modeste compensation de \$100 sous la forme d'une carte-cadeau chez Amazon.com et d'une lettre attestant que la personne est bien la créatrice de notre logo. Les seuls critères à respecter sont :

1. Le logo doit contenir l'acronyme CIÉF
2. Une (la) couleur dominante doit être **le vert** (code informatique : Rouge= 0 ; Vert= 115, Bleu= 0)
3. L'impression du logo en noir et blanc doit maintenir les caractéristiques principales du logo
4. Le nouveau logo sera la propriété exclusive du CIÉF qui sera alors la seule entité en mesure de l'utiliser

Le logo doit être disponible dans différents formats, mais doit être soumis dans le format .jpg pour évaluation. Pour la soumission initiale, prière de ne pas envoyer un fichier de plus de 1 MB. Les finalistes seront invités à soumettre un fichier plus conséquent.

Prière d'envoyer le logo à secrtaire@cief.org avec une brève note biographique (100 mots maximum) avant **le 10 décembre** pour faire partie de la compétition.

Pour toute information utile concernant notre association, consulter notre site web : www.cief.org

Pour toute question concernant cet appel d'offre, contacter la [secrétaire-trésorière](#) de l'association.

English

Following the unanimous vote of its membership, the International Council of Francophone Studies has decided to modernize its website. We would like to take this opportunity to create a new logo that will help the organization develop a stronger visual identity.

The executive CIEF team hereby launches a call for proposals for the revamping of our logo. Anyone interested may participate and the person whose logo will be selected will receive a modest compensation of \$ 100 in the form of a gift card from Amazon.com and a letter stating that s/he is the creator of our logo. The criteria to be met are:

1. The logo must contain the acronym CIÉF
2. A (the) dominant color should be **green** (computer code: Red = 0 Green = 115, Blue = 0)
3. When printed in black and white the logo must maintain its main characteristics
4. Exclusive and unlimited use of the logo by the CIEF

The logo should be available in various formats, but should be submitted in .Jpg format for consideration. For the initial submission, please refrain from sending a file larger than 1 MB. The Finalists will be invited to submit a much larger file in the second round.

You must send your logo to secrtaire@cief.org together with a very brief (under 100 word) biography before **December 10, 2013** to be considered for this competition.

For information about our organization, please visit our website: www.cief.org

For any questions regarding this call for proposals, please contact the [Secretary-Treasurer](#) of the association.